

28.11.2020 von Karin Räuschel Korps Mannheim

Adventsauftakt in Mannheim



Heute läuteten 5 Musiker des Korps Mannheim gemeinsam mit der Gemeinde St. Sebastian die Adventszeit ein.

Schon im Vorfeld wurde im Mannheimer Morgen auf dieses musikalische Einstimmen auf den Advent hingewiesen.

"Wir beachten den Abstand, aber wir finden das zu wichtig, um es ausfallen zu lassen - gerade in schwierigen Zeiten" so Marliese Schumacher vom Gemeindeteam St. Sebastian.

Es war ein buntes Bild von Laufkundschaft des Wochenmarktes und Besuchern, die ganz gezielt zum singen auf den Marktplatz kamen. Rund 200 Besucher stimmten in die Adventslieder, die auf Handzetteln verteilt wurden, ein und man hatte das Gefühl wieder ein kleines Stück "Normalität" zu erleben. Bernhard Boudgoust (St. Sebastian) begrüßte mit einleitenden Worten und Majorin Andrea Weber (Korps Mannheim) leitete durch das Programm. Die umher stehenden Gäste wurden mit Lebkuchen versorgt.

